



## LA DESTRUCCIÓN DE SODOMA Y GOMORRA

*Cuento de la Tierra de Palestina*

Abraham era un pastor nómada muy rico.<sup>1</sup> En compañía de su esposa Sara, su sobrino Lot y sus sirvientes, se desplazaba hasta donde abundaban los mejores pastos para los rebaños. Un día Lot decidió establecerse por su cuenta con su mujer y sus hijas. En cuanto obtuvo la aprobación de Abraham y Sara, se fue a vivir al próspero valle en el que estaban las ciudades de Sodoma y Gomorra. Abraham, por su parte, regresó a la región de Hebrón.

Una noche Abraham vio a un viajero que parecía muy cansado. Tal y como dicta la hospitalidad judía, lo invitó a entrar en su tienda, le lavó los pies y le ofreció miel y tortas recién hechas. Bajo el cielo sereno y estrellado, Abraham le preguntó al viajero de dónde venía.

—Vengo huyendo de dos ciudades habitadas por locos, por personas insensatas y malvadas —contestó el hombre.

—¿Y qué ciudades son esas? —preguntó Abraham.

<sup>1</sup> El pueblo judío tiene sus orígenes en Abraham, un pastor nómada con quien Yahveh estableció un pacto según el cual Él había de ser el único dios de Abraham y de todos sus descendientes. El relato de «La destrucción de Sodoma y Gomorra» está tomado de la Biblia (Génesis, 18-19) pero incorpora algunas variantes respecto al original.